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Reunión ACUIPLUS – DGPESCA 

Madrid, 09 enero 2019 – 1030am 

Acta – Resumen principales puntos tratados 

 

Asistentes 

• Ignacio Gandarias, Director General Ordenación Pesquera y Acuicultura 

• Carolina, Subdirectora General de Acuicultura y Comercialización Pesquera 

• Diego Amores, Miembro Junta Directiva ACUIPLUS 

• Yolanda Molares, Cluster Manager ACUIPLUS 

 

Principales temas tratados 

 

Presentación de ACUIPLUS 

Se realiza una extensa presentación de ACUIPLUS en cuanto a sus objetivos, composición y actividades, 

poniendo ejemplos concretas pasados, presentes y futuros.  

Se entrega información sobre ACUIPLUS y una copia del Plan Estratégico 2018-2021 

En la presentación se hace hincapié sobre que el Cluster aúna esfuerzos en torno a la cadena de valor, 

agrupando empresas proveedoras de servicios para la piscicultura y productora de moluscos. En este 

sentido se especifica que nuestro ámbito de actuación es global, incluyendo mercados internacionales.  

Se detalla la relaciones y acuerdos, así como nuestro papel en las mismas, con otras organizaciones como 

PTEPA, EaTiP, SEA, Apromar, otros.  

 

Internacionalización 

Se detalla la fuerte actividad del Cluster en este sentido haciendo referencia a nuestra presencia en ferias, 

análisis de mercados y cooperación internacional: 

• Participación en ferias 

Se informa de las ferias en las que participamos y tenemos previsto en este año. El MAPAMA se 

compromete a revisar las ferias a las que asistiremos, y en aquellos en los que ellas tengan presencia con 

pabellón propio verán la forma de incorprorarnos al mismo. La primera podría ser SeaFood (Bruselas) (van 

a ver si es posible).  

 Desde ACUIPLUS les enviaremos un listado de ferias de interés.  

• Apoyo institucional y económico.  

 

a. Se informa que el día anterior se presentó la solicitud de ayudas para la internacionalización, 

mencionando el interés por asistir a ferias y foros, así como la realización de un estudio de 
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mercado en países de Oriente Medio. Toman nota y estarán pendientes. Asimismo, muestran su 

interés por el estudio de mercado. 

b. Se informa de que en 2018 se realizó un contacto con ICEX y se solicita apoyo para la posibilidad 

de identificación de líneas de financiación específicas para el sector de pesca y acuicultura. Van 

a explorarlo.  

 

• Marruecos.  

Se informa de los pasos realizados a partir de la misión recibida en 2018, concretamente se hace 

referencia a la posibilidad de un acuerdo de colaboración, programa de trabajo conjunto, invitación a 

Feria Halietos y misión directa prevista.  

Muestran mucho interés e informan /proponen el siguiente apoyo: 

o MAPAMA tendrá un stand en la Feria.  

o El Buque Intermares estará en AGADIR.  

o Incorporarán en su dossier de reuniones bilaterales el trabajo que estamos haciendo desde 

ACUIPLUS con ANDA; con el fin de apoyarnos.  

o Si se puede firmar Convenio – Acuerdo, proponen una ceremonia en el Buque Intermares 

con las autoridades competentes.  

o Apoyarán el Acuerdo.  

Desde ACUIPLUS les enviaremos información detallada y explotaremos con ANDA la 

posibilidad de firmar ya un Acuerdo.  

 

Otros temas de interés 

 

• Falta de datos agregados del impacto del sector, adicionales a la producción.  

Se comenta la no disponibilidad de datos del sector representativos de toda la actividad acuícola, 

relacionada con la cadena de valor. DG reconoce el interés por hacer un esfuerzo para poder recoger esos 

datos y completar así los de producción nacional (publicdos por APrOMAR). Desde ACUIPLUS le 

enviaremos un planteamiento de como se podría hacer y además una aproximación de algunos datos.  

• Blockchain 

Se informa de que a partir de la Jornada se está valorando la posibilidad de avanzar con el tema de 

referencia junto con Burea Veritas. Asi como tengamos un planteamiento se lo haremos llegar 

conjuntamente. Se indica que se hará en colaboración con todos los actores.  

Les parece correcto si bien hace hincapié en la importancia de que venga por parte de todos los actores, 

principalmente productores.  

 

Reflexión final 

La reunión fue muy positiva y permitió tener un mejor conocimiento de ambas partes. Las puertas de 

colaboración están abiertas y la disposición es absoluta. Debemos continuar trabajando en esta línea y 

aprovechar la oportunidad con las propuestas realizadas y descritas anteriores.  
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